CREATE HOPE in the WORLD



半田南ロータリークラブ ●創立:1980.2.12 ●認証:1980.2.25

■会長/山北 正義 ■幹事/榊原 顕太郎 ■例会/毎週火曜日 半田商工会議所 愛知県半田市銀座本町1の1の1(半田商工会議所内) TEL.(0569)21-0324 FAX.(0569)23-4546 2023-2024

●ソングリ

竹内 俊郎君 S.A.A. 野畑 俊光君

Dロータリーソング

我等の生業」

●今月の歌

「茶摘」 中田美由紀さん

ピアノ

-般社団法人 SDGs design 代表理事 曽根 香奈子さん

半田南RC会長 山北 正義君

フィナンシャルタイムズ 『世界で即席麺の消費拡 大』世界で1年間に販売 された即席麺(調理済み) を一列に並べると、62億 *゚゚たの長さの麺が冥王 星をはるかに超えて宇宙 の奥深くまで伸びること になる。これは驚くべき



事実であるとともに、悲惨な現実も示している。飢餓との闘いにおいて、即席麺 はこれまでに考案された最も強力な武器の一つだ。加 工食品の中でもカロリーに対するコストパフォーマン スが極めて高く、メーカーは今や即席麺を「社会インフ ラ」の一つに分類している。即席麺は緊急時から衝動的 に食べたくなる時まで、いつでも取り出せるし、腹持ち も良い。食事環境が劣悪な米国の刑務所で、即席麺がた ばこに変わって地下経済の主要通貨になっているのも うなずける。即席麺は1950年代後半、戦後の荒廃した日 本で庶民の胃袋を満たすために開発された。「安く、早 く、おいしい」を備えている点が評価されている。こう した性質があるからこそ、即席麺の需要の高まりは社 会や経済の「危険信号」の様相を呈している。特に先進 国では、社会や経済の一部が崩壊しているか、少なくと も大きく圧迫されている証拠だ。即席麺は困窮するあ まり、食べたいという気持ちよりも必要性が勝ってい ることを示す指標なのだ。世界ラーメン協会によると、 2022年の即席麺の販売数は過去最高の1210億食で、18 年から17%増えた。ナイジェリアやバングラデシュ、ト ルコなどの国では53%から425%とさらに大きく伸び ている。これは即席麺の店舗での取り扱いが拡大し、イ ンフレに見舞われた庶民に手ごろで腹持ちの良い高カ ロリー食を提供するという役割を果たしていることを 示している。新型コロナウィルスのパンデミック(世界 的大流行)とロックダウン(都市封鎖)、食品供給の混乱、 料理習慣のない人が空腹を満たす必要性が、20~21年 に消費が伸びた主な要因だった。米英の22年末の即席 麺の消費は5年前から14%増えた。数十年来のデフレか ら脱してインフレ時代に突入した日本では、18年より も人口が減ったのに消費量は増えている。

幹事報告

① 次週例会会場について

●出席委員会

第2070回例会 6月11日(火) 天気(晴)

本日の例会は24名の出席にて、出席率は77.41%です。

Smiling Box

石川 勝彦君

宮里藍サントリーレディースで3年1ヶ 月ぶりに「大里桃子」が優勝!5年前、無 名の時代に2ショットしました。

鈴木 宏司君 曽根香奈子さん、本日は半田南ロータ リークラブの卓話に来ていただき、あ りがとうございます。

榊原 英君

先日、半田市消防操法大会が行われま した。優勝は乙川南分団、これから県大 会へ向けての練習が行われます。我地 元協和分団は入賞。そして1名が個人賞 という成績でした。練習場所を貸して いただいた肉の石川屋さんに感謝です。

日曜日に映画を見に行き、券売機前で 杉山 知子君 新たな発見が!私もシニアになってい たこと。改めて実感しました。ちなみに

見た映画は「お終活、再春」です。夢を持

って生きましょう。

正義君 山北

本日、卓話担当、鈴木宏司君。宜しくお 願い申し上げます。曽根香奈子さん、よ うこそ半田南RCへ!講演よろしくお 願いします。

野畑 俊光君

1年間、食事代をSBへ。総額27,300円と なりました。来週は夜間例会、最後はしっかり食べて飲むことにします。

合計6名 12.650円

語

担当:鈴木 宏司君





演 者 般社団法人 SDGs design 代表理事 曽根 香奈子さん 「SDGs 経営を取り入れる企業へ」 演

次回の例会

第2072回例会 「定時総会」 7月9日(火) 於:半田商工会議所